

Rodríguez: Denunciamos un proceso de agresión que busca la intervención en Venezuela

Autor Administrator

Wednesday, 01 de March de 2017

Modificado el Wednesday, 01 de March de 2017

La canciller de la República, Delcy Rodríguez, denunció este martes "un proceso de agresión" contra Venezuela que tiene como objetivo "la intervención del país", durante su discurso en la sesión del Consejo de DDHH de la ONU.

"Denunciamos un proceso de agresión continua que pretende la intervención del país", expresó.

Asimismo, dijo que Venezuela se ha convertido en un "objetivo imperial" por el modelo que se ha instaurado en la nación durante los últimos 18 años.

Rodríguez, indicó que en el país se "mantiene un capital social y un modelo irreversible en materia de derechos humanos", al exponer las metas que se han alcanzado en los programas sociales, que a su juicio han logrado disminuir las desigualdad en la población.

Este sentido, hizo un llamado a construir un nuevo orden en busca de impedir la violación de los derechos humanos.

<http://globovision.com/article/rodriguez-denunciamos-un-proceso-de-agresion-que-busca-la-intervencion-en-venezuela>